



**10 mars: Le Centre Pastoral de Paul VI rouvre les portes après d'importants travaux**



Près de trente ans après le moment inaugural, le 13 mai 1982 par le pape Jean-Paul II, le Centre Pastoral de Paul VI reçoit actuellement des œuvres d'amélioration, commencées en 2011. Conclue en bref l'intervention, le Centre Pastoral rouvrira ses portes le 10 mars. La séance officielle de réouverture débutera à 15 heures, avec la bénédiction de l'édifice, par l'évêque, Mgr Antonio Marto. La présentation du bâtiment réhabilité aura lieu peu de temps après, dans la salle du Bon Pasteur. L'annonce de la réouverture du Centre Pastoral Paul VI a été faite le 9 février, pendant une nouvelle édition de la Réunion des Hôteliers et des Responsables de maisons religieuses qui reçoivent des Pèlerins à Fatima. « Le Centre Pastoral de Paul VI est un espace qui, par sa polyvalence, est devenu l'un des pôles fondamentaux du Sanctuaire de Fatima », a déclaré le recteur du Sanctuaire, le père Carlos Cabecinhas, qui a souligné les valences diverses de ce bâtiment : l'appui aux pèlerinages, la réalisation des activités d'études, de formation et des spectacles, et comme espace de logement. Ce responsable a également déclaré que la requalification a bénéficié le bâtiment surtout aux niveaux de l'éclairage, de l'accessibilité, de la sécurité et du confort.

[www.fatima.pt/fr/news/10-mars-le-centre-pastoral-paul-vi-rouvre-les-portes-apres-dimportants-travaux](http://www.fatima.pt/fr/news/10-mars-le-centre-pastoral-paul-vi-rouvre-les-portes-apres-dimportants-travaux)